

VENTANA AL MUNDO

Día 28 de Octubre.—El I. Congreso Nacional de la Falange, es clausurado.

«El Movimiento es el conjunto de las fuerzas que tomaron parte en la contrarrevolución, pero en cuanto aceptan la doctrina de la Falange y la disciplina de su Jefe Nacional».

Día 29.—Doscientos mil falangistas de toda España renovaron ayer su lealtad al Caudillo en la Concentración Nacional de Chamartín.

Día 30.—El Caudillo adopta los Municipios del Norte, afectados por las inundaciones.

Día 2 de Noviembre.—Adenauer controlará las dos Cámaras del Parlamento. Dispone ya de los votos suficientes para aprobar el Ejército Europeo.

El Gobierno persa ha decidido reanudar las conversaciones con Rusia.

Día 4.—Nueva negativa rusa a conferenciar con los aliados sobre Austria.

Día 5.—Los acuerdos hispano-norteamericanos son trascendentales para la paz y la seguridad del Occidente. Para España significa la puesta a punto más rápida de sus medios defensivos y de su movilización económica.

Día 6.—En Washington se considera realista la forma de Franco para tratar con Rusia. Las declaraciones del Caudillo, han causado satisfacción e interés en Norteamérica.

Gravísimos desórdenes en Trieste y Roma. Veinte mil manifestantes recorrieron las calles apedreando edificios oficiales angloamericanos.

Día 7.—Grandiosa manifestación de duelo con motivo de la muerte de un minero español, contratado por una Compañía inglesa de Gibraltar, en accidente de trabajo.

Día 9.—Portugal ratifica en las urnas su inequívoca adhesión al Régimen. Los candidatos gubernamentales lograron las 120 actas de la Asamblea Nacional.

Muere el Rey IBN Saud de Arabia. Le sucede su hijo el Emir Saud Ibn Abdul Aziz.

Día 10.—Eisenhower, Laniel y Churchill, van a reunirse en las Bermudas.

Washington mantendrá su alianza con Madrid a pesar de cualquier protesta soviética.

Día 12.—Malenkov no irá a las Bermudas. Parece seguro el triunfo nacionalista en las elecciones de Filipinas.

Truman comparecerá mañana ante el Congreso de los Estados Unidos.

Francia no ha terminado aún de juzgar a los prisioneros de guerra de Alemania.

Día 13.—Sangrientos disturbios en Teherán. Ante la actitud turbulenta de los partidarios de Musadeq, la Policía disparó contra los manifestantes.

La conferencia política de Corea, no llegará a celebrarse probablemente.

Adenauer pide que las tropas norteamericanas de Alemania sean reforzadas.

Día 14.—Molotov propone una conferencia de los «cinco» sin previo orden del día. En ella se trataría de todos los motivos de fricción o tensión internacionales.

Día 15.—Tito afirma que su país no irá a la guerra por Trieste. Su declaración se considera como la más conciliatoria hasta ahora y ha producido optimismo en Italia.

Día 16.—Nueva oportunidad a Rusia; los aliados contestan a la nota soviética y dejan la puerta abierta para una conferencia de Paz.

Día 19.—Foster Dulles cree que Rusia se halla a la defensiva diplomática.

Día 21.—Italia accede a participar en una conferencia sobre Trieste.

COMENTARIO. RETORNO A LA PATRIA (De «Arriba»).

Un minero español que trabajaba en Gibraltar, ha muerto, en accidente de trabajo: Uno de los oscuros túneles que sirven la intención militar de los dominadores se ha llevado una vida española a la sombra de una bandera extraña. Juan Martín, uno entre tantos, ha sido llamado por Dios a su seno durante su jornada laboral. Quizá ningún reproche tengamos que hacer a los ingleses, quizá esta Compañía en la que trabajaba Juan Martín trate a sus hombres como si fuesen hombres—aunque ya suponemos que no los tratará como si fuesen ingleses,—quizá Juan Martín, no fuese para ellos un número en la lista del listero, sino un ser con alma y cuerpo, un obrero español capaz de gran sacrificio. Quizá todo esto sea así, en todo caso, nosotros tenemos que hacer el reproche que todos entienden sin necesidad de palabras, sin necesidad de razones, sin necesidad de historias. Nosotros tenemos que hacer sobre el ataúd pobre de Juan Martín el reproche de Gibraltar.

Juan Martín—¡qué nombre de independencia!—Juan Martín es otro triste guerrillero que defiende el honor de España con su destreza, su hombría y su buen trabajo frente a los usurpadores de la roca. Un día—cercano, Dios, cercano—nos llegaremos hasta la tierra que cubre los restos mortales de este obrero español para depositar sobre su tumba una cruz de guijos. Guijos que estarán gozosamente arrancados por manos españolas de la roca de Gibraltar.

Y esto será, por encima de todas las humanas voluntades, voluntad de España. Y esto ocurrirá en el tiempo de Franco de una o de otra manera, pero ocurrirá.

Y ya nunca un obrero español tendrá que pasar la aduana entre su muerte y el cielo, como en el caso de Juan Martín, que en paz descansa.



UNIDAD

Organo de la Lugartenencia Comarcal de la Guardia de Franco

Administración: Santo Domingo, 1.—Teléfono, 186 x 11.53

IMPRESOS

Lugarteniente de la Guardia de Franco

Puerto Real

Imp. Castellanos-Alcázar

